

たんぽぽだより

春日こども園

令和5年度 活動報告NO3



＜ファミリープレゼント＞ 大好きな家族のことを思いながらプレゼント製作をしました。「お家の人にあげるんだよ」と話をすると、「大事に作らないとね」と心を込めて作る姿が見られました。完成すると、「喜んでくれるかな」と期待を膨らませながら家族に渡すのを心待ちにしているようでした。

＜異年齢交流＞ 年長児が段ボール等で作った動物に、餌をあげたり電車に乗ったりして一緒に遊びました。初めは緊張から立ち尽くす子もいましたが、年長児から「一緒に遊ぼう」と優しく誘われたことで、少しずつ興味を示しながら楽しく遊ぶ姿が見られました。これからも、異年齢の交流の機会を設け、大切にしていきます。

＜プール遊び＞ プールに入って楽しく遊ぶための約束事を知ったり身支度の仕方を覚えたりすることを目標にしています。最初は水を怖がる子もいましたが、保育者や友達と一緒にやってみたり好きな玩具で遊んだりしたことで、少しずつ水に慣れ、友達と水をかけあったりいろいろな動物に変身したりすることを楽しめるようになりました。



＜七夕＞ 丸・三角・四角の折り紙を自分で選び、糊で貼り付け笹飾りを作りました。「どの順番でつけようかな～」と悩みながら自分なりにこだわって作る姿が見られました。七夕まつりでは、パネルシアターを見ながら七夕の由来を知ることができました。

＜わになつておどろう＞ 「エビカニクス音頭」と「花火」を踊りました。最初は恥ずかしがっていた子もいましたが、保育者や友達の踊り姿を見て少しずつ興味をもち、楽しく踊るようになりました。当日は大勢の人気がいて緊張する子もいましたが、年長さんが準備してくれた素敵なお衣装に自分たちで作った花火を飾りつけ、それを着たことで嬉しい気持ちで踊る姿が見られました。

＜誕生会＞ 6・7月の誕生会を行いました。緊張しながらも、「クラス、名前、好きな食べ物」を発表することができました。大型絵本を見たり、音頭を踊ったりして楽しみました。大型絵本『ぼくのくれよん』では、「青！」「赤！」など出てきた色を言葉にしながら興味をもって見ていました。

6月

7月